



ÉRIKA HERNÁNDEZ

El PAN interpuso una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para que investigue si Morena, el Gobierno federal, el de la Ciudad de México o algún ente prohibido pagó la propaganda que apareció en vialidades y sistemas de transporte sobre la consulta popular del domingo pasado.

En el documento, presentado por el representante panista Víctor Hugo Sondón, se acusó que hubo uniformidad en la publicidad y que ésta se colocó en sitios que son altamente costosos, como espectaculares y megapantallas en vías rápidas de la capital o calles principales, así como en el Metro y Metrobús.

